

Il n'y a pas d'âge pour sauver des vies




Au cœur de votre éducation

J'PEUX PAS J'AI JOURNÉE PORTES OUVERTES !


Haute École de la Province de Namur

- Bacheliers infirmier responsable de soins généraux, sage-femme & psychomotricité et spécialisations en pédiatrie, gériatrie & santé mentale (23/03/19 - Campus HEPN)
- Bacheliers assistant de direction - coopération internationale & conseiller en développement durable (23/03/19 - Campus Provincial)
- Bachelier en gestion hôtelière (27/04/19 - Campus hôtelier)
- Bachelier en agronomie et spécialisation en agriculture biologique (30/05/19 - Pôle Agro - Ciney)

Tous sites (22/06/19)

WWW.HEPN.BE/JPO1819
TOUTES LES INFOS

PARCE QU'UN HÉROS SOMMEILLE EN CHACUN D'ENTRE NOUS, LA CROIX-ROUGE ENSEIGNE LES GESTES QUI SAUVENT. LA FORMATION AU BREVET EUROPÉEN DE PREMIERS SECOURS EST ACCESSIBLE À TOUS DÈS 12 ANS.

La vie ne tient parfois qu'à un fil. Au début de la deuxième mi-temps, Quentin, un jeune hockeyeur de 24 ans, s'écroule sur le bord du terrain. "Il est tombé en syncope, avec les yeux ouverts et le visage bleu, explique un témoin de la scène. Son cœur ne battait plus." Mais en cette journée de fin octobre 2018, une bonne étoile veille sur Quentin. En effet, parmi l'équipe, certains détiennent le BEPS, acronyme de Brevet Européen de Premiers Secours. Ils vont lui sauver la vie. Identifiant les symptômes, ils diagnostiquent rapidement un arrêt cardio-pulmonaire et contactent le 112. Trois personnes se relaient alors auprès du jeune hockeyeur pour effectuer le massage cardiaque. En vain, son cœur demeure inerte. Il faudra le choc d'un défibrillateur pour qu'il se remette enfin à battre. "On a ensuite mis Quentin en position latérale de sécurité, avant l'arrivée du SMUR (Service Mobile d'Urgence et de Réanimation) et de la police", commente, interviewé par SudPresse, l'un de ses anges gardiens. Grâce à leurs connaissances des premiers secours, Quentin a eu la vie sauve, sans séquelle. Un arrêt cardiaque peut arriver à n'importe qui. A un voisin, à un parent, à sa moitié, à un copain de guindaille, à un coéquipier, à un inconnu dans la rue, au restaurant ou dans le train. Savoir réagir de façon efficace, sans perdre son sang-froid, cela s'apprend. Envie d'avoir les gestes qui sauvent comme automatismes ? La formation BEPS, dispensée par des formateurs bénévoles de la Croix-Rouge, est faite pour vous. Environ 15 000 personnes la suivent chaque année en Wallonie et à Bruxelles.